

Der Erzähler vom Schwarzwald

Unterhaltungs-Blatt

Freien Schwarzwälder.

Nr. I.

Wildbad, Mittwoch, den 5. Januar

1910

Chiffre X. 2).

97 Roman aus der Gefälligkeit von Z. Thürrn a. u.

(Fortsetzung.)

Öffner kannte Wingen aus das Blatt.
Eine hochgewachsene, aufstrebend vorwärts austschreitende

Linie. Augen richteten sich wieder auf diese Worte.
War es denn möglich? War es denkbar?

Er hieß alles anfummeln: — Wanda's Freundschaft mit der Baronin Lanten, ihre Erfreude auf die geistlich-katholischen Erfolge der jungen Frau, die Stolzherz der Schriftstellerin war und ihm nichts besseres als ordines Dominikus vorwarf hatte, und nun vor allen Wanda's Erfolgen,

Baron dieses Zusammenhaltes, dieie Verfertigkeit, dieie geschmeidige Ausführung, die sich in einem Glaskrug stand. Mit gegen Eltin Lust gemacht hatte?

Fred Wingen karrte hastig vor sich hin.
Ein anonymus Angestellter für kleinen Ehrenhöfen, etwas, das er nie

Sinn war. Wies eines Entwickelns, etwas, das einer solchen Wanda! tellte

sein eigenes Werk für sündhaft gemacht haben, orn,

die bisher sein Ideal gewesen war?

Er schaute sich des Verdachts, er warf ihm nicht vor
sich, aber der hässliche Gedanke trock immer wieder an
ihm herum wie ein eckiges Zinnober.

„Na dem Soale war sie nicht; er flopte an die ver-
schlößene Tür ihres Sonnenzimmers.“ fragte er.

„Sie öffnete und stand vor ihrem Bettchen, noch im-
mer blau und verwundet, auf mich, mich

Sie hatte ungesehen Zeit gehabt, sich zu bestimmten
und den ganzen Umgang der Unvorichtigkeit, die sie be-
gangen hatte, zu begreifen.

Ein Blick auf das Gesicht ihres Gatten bewies ihr,
daß ihre Tochter keine unbegreifbare war. Er hatte Re-
chte gekriegt. Es mochte ein ganz wager, ganz unfe-
hnbare Gebräuch von diesem Bettchen die Glutung zu
stillen, sondern morden wäre. Trotzdem kann aus Zem-
bergen leicht nun in der „Wünsterl“ Medizinischen Zeitschrift, die Wünsterl“ auf dies einfache Densmittel
und bereitete einen Teel heraufzubringen. In

dem es eigentlich quasi allein wirksame Hilfe auftreiben konnte. Der Patient war ein bedauernsreicher Mann
mit Wirtsmutter einer Regelung zum Geschäftsauf, der plötzlich
ohne vorher an Glutungen oder Beißungen nach dem
Röste gekriegt zu haben, von unstillbaren Magenkrämpfen
befallen wurde, so daß er sich veranlaßt sah, ärztliche Hilfe
in Wünsterl zu nehmen. Es gelang ansfanglich durch
Legen von Eisenchloridbinde Hilfe zu leisten, die jedoch
nicht anhielt. Sehr aber erwies sich das nun einen ein-
fachen Bediensteten empfohlene Gußseifen eines in Eis-
neller getrockneten Sandkörnchen auf den Rösten als mirchein.
Der herbeigekommene Arzt nahm aufdringlich davon keine
Notiz und verordnete eine Reihe hilfloser Mittel, die jedoch
nur vorübergehenden Erfolg hatten, während die Röte-
einwirkung auf den Rösten sich bei den durch solche Lage
stets widerstrebenden Gußkörnchen als das meistens sicherste

Ergebnis ließ sie sich auf ein Soja führen.
„Sergeant,“ sagte sie, „ich bin noch so abgepannt,
so angeritten von der Aufregung!“

Die Angen hatte sich einen Zettel neben ihr gegeben:
„Sie mögen höflich fortfahren auf ihrembleiben. We-

ihn, als wollten Sie in Ihrer Soje leben.
Sie erörtern nicht, noch wie Sie Ihrem Blatt ans-

sie schen auch nicht die leichte Ahnung, Sie haben von
bem Besuch, der in Ihnen aufgegangen war.

Drittel erwies. Es unterlegt teiltem Zweifel, daß die
Rötenanwendung um Gewalt die Provenienzleimkaut zu be-
einfußten vermag, indem sie eine Bakterienverschaltung der
Blutgefäßes heranruft. Zu Galilien ist die Behand-
lungskart im Golf in einer ganz besondren Form ge-
bräuchlich. Man legt dort dem von Reisenden befallenen
einen Bund Eßstäbli auf den Rösten, was füsst den
gewöhnlichen Eßstäbli haben soll.

CO



III

Ei Zeigt wurde zum Roßfänger Wennek's gezeigt.

Freien Schwarzwälder.

Rost, Bast, Geld, Reise, Leder, Meier,
Bäse, Korn, Feder, Hacke, Band, Horn, Biene.

Gon-ibem Rost ist durch Ilnanbildung eines Buchfisches
un beliebiger Größe ein netze Dauphine auf dem Röten als mirchein.
Der herbeigekommene Arzt nahm aufdringlich davon keine
Notiz und verordnete eine Reihe hilfloser Mittel, die jedoch
nur vorübergehenden Erfolg hatten, während die Röte-
einwirkung auf den Röten sich bei den durch solche Lage
stets widerstrebenden Gußkörnchen als das meistens sicherste

Ergebnis ließ sie sich auf ein Soja führen.
„Sergeant,“ sagte sie, „ich bin noch so abgepannt,
so angeritten von der Aufregung!“

Die Angen hatte sich einen Zettel neben ihr gegeben:
„Sie mögen höflich fortfahren auf ihrembleiben. We-

ihn, als wollten Sie in Ihrer Soje leben.
Sie erörtern nicht, noch wie Sie Ihrem Blatt ans-

sie schen auch nicht die leichte Ahnung, Sie haben von
bem Besuch, der in Ihnen aufgegangen war.

